

# 東風 HARUKAZE

新宮東中CSだより



令和6年12月9日 NO. 8

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉



生徒数 451名

1年生	2年生	3年生
140名	166名	145名

## 今年も引渡し訓練を実施しました

11月9日(土)(新宮町教育の日、東中減災の日)に、「引渡し訓練」を実施しました。

これは、大雨等の災害を想定し、もしもの時に、生徒を保護者の方にスムーズに引き渡すことができるようにするために取り組んでいます。今年度は、上府区をドライブスルー方式の対象とし、通常の引渡しと並行して行いました。

今回は、全校生徒を一旦体育館に避難させ、迎えにくる車をふれあいの丘公園駐車場に止めるようにするとともに、車の通行ルートを変更して試みました。



【体育館に集まった生徒の様子】

昨年度よりスムーズだった面もあるようですが、次の感想にもあるように、公園駐車場に行くまでにかなりの渋滞が発生していたようです。保護者・地域の皆様には大変ご迷惑をお掛けしました。今回の課題を整理し、次年度に活かしていきたいと思えます。



【ドライブスルーの様子】

### 【保護者方の感想】(一部)

- とてもスムーズでよかったです。いつも教室はどこだろうと思いがちだったので、助かりました。
- このような機会があることで、災害に備えることができ大変助かります。訓練もスムーズでよかったです。
- 車の渋滞がひどかった。一般の車も巻き込まれていました。公園駐車場に向かう車と学校へ乗入れる車が同じ道から分かれるため、学校へ乗入れる車が渋滞したため公園駐車場に行くまでに渋滞が発生していた。
- 子どもが建物から出てくるときの出入口が1カ所だけだと実際災害にあつて、お迎えが集中したときに大丈夫かなと思いました。

## 下校マナーの向上に取り組みました

本校生徒の登下校中のマナーの悪さについて地域から指摘いただいたことを機に、11月11日(月)~29日(金)、鮮緑会(部活動部長会)による「下校をよりよくしよう よびかけ隊」が活動を行いました。鮮緑会のメンバーが、「さわがない!ひろがらな

い!より道しない!」を合言葉にして、それぞれの部活動で、例えば「騒がず、広がらず、帰ります」のような宣言を決め、下校時刻には鮮緑会のメンバーが校門前で言葉をかけながら見送る活動を行いました。これにより、まずは下校中のマナーの向上を目指して取り組みました。保護者・地域の皆様、引き続き、生徒の様子の見守りをお願いします。



【よびかけ隊の活動の様子】

## 新体制にバトンタッチしています

11月19日(火)、区友会のリーダーの引継ぎ会を行いました。3年生の区友長から2年生の副区友に、区友長として地域行事に向けてどのようなことをしたのかを伝え、区友会の活動のバトンを渡しました。



【区友長引継ぎ会の様子】

また、11月21日(木)、生徒会役員改選に伴う立会演説会を行いました。今年度は、10の役職に、16人が立候補しました。こんなに多くの立候補者が、東中のために頑張りたいと勇気を出してくれました。これにより、生徒会活動も新しい体制で動いていくこととなります。保護者・地域の皆様、新たにバトンタッチした東中にも引き続きご期待ください。



【立会演説会の様子】

## 12, 1月の主な行事(予定)



12/ 8 (日)	修学旅行(2年)(~10日)
11 (水)	修学旅行代休(2年)、チャレンジ議会
16 (月)	新入生中学校体験・保護者説明会
24 (火)	2学期終業式、生徒会退任式・認証式
1/ 8 (水)	3学期始業式・表彰式、交通安全指導
9 (木)	給食開始、3年生分析テスト
16 (木)	PTA 運営委員会